
DELIBERE A.F. 2022

ORGANO COLLEGIALE GIUNTA ESECUTIVA
X CONSIGLIO DI ISTITUTO

SEDUTA DEL 12 luglio 2022 

ARGOMENTO ALL’O.D.G.: n. delibera Testo delibera Esito votazione

Modifica all’ordine del 
giorno

Delibera n°
75/2022

Orari apertura del Liceo mese di luglio. La variazione viene approvata 
all’unanimità

1. Approvazione verbale 
precedente incontro

Delibera n°
76/2022

Presa visione verbale precedente incontro del 26/05/2022 Il verbale viene approvato 
all’unanimità

2. Piano digitale Delibera n°
77/2022

La DS illustra la richiesta da parte del nostro Liceo di 
partecipazione al bando nazionale per il piano digitale, 
nell’ottica della digitalizzazione e formazione del personale.

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la partecipazione

3. Bando nazionale Cinema 
ed immagine progetto 
“DIVE”

Delibera n°
78/2022

La DS presenta il progetto di partecipazione al bando nazionale
Cinema ed immagine progetto “DIVE”. L’Istituto partecipa in
partenariato con il Festival dei popoli.

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la partecipazione al 
progetto



4.  Nuovo Magazine di 
cittadinanza digitale, 
protocolli in rete”

Delibera n°
79/2022

La Ds illustra la partecipazione al progetto “Nuovo Magazine 
di cittadinanza digitale, protocolli in rete”. Si chiede la delibera
di partecipazione.

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la partecipazione

5. Il punto 5 viene slittato al termine della seduta, poiché proposto
dalla signora Viola, non ancora in riunione

6. Conferma contratto 
servizio merende.

Delibera n°
80/2022

il DSGA espone le criticità relative al servizio offerto 
quest’anno dalla ditta “Veli”. Intervengono la prof. Sollevanti, 
lo studente Sani e il presidente Lachi. La ditta propone un 
abbassamento dei prezzi. Il DSGA fa presente che il servizio, 
articolato su più sedi, non è particolarmente appetibile in sede 
di gara d’appalto. Si chiede il rinnovo per il prossimo anno, con
monitoraggio del servizio ogni 4-6 mesi

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la conferma del 
contratto

7. Relazione semestrale sul 
Programma Annuale

Delibera n°
81/2022

Il DSGA espone la relazione relativa all’assestamento del 
bilancio dal 15 febbraio ad oggi, corroborata dai modelli tecnici
allegati che viene ampiamente illustrata al Consiglio.

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la relazione e 
l’assestamento di bilancio

8. Variazioni di bilancio Delibera n°
82/2022

Si chiede l’approvazione delle variazioni di bilancio presentate 
al consiglio tramite apposita documentazione

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità le variazioni 
proposte

9. Rettifica del calendario 
scolastico

Delibera n°
83/2022

La DS comunica che dobbiamo apportare una modifica alla 
delibera relativa al calendario scolastico 22/23 risalente al 
precedente Consiglio del 26 maggio 2022 (delibera n°62/22), 
come richiesto dalla città metropolitana che indica i giorni di 
sospensione attività didattica nel numero di 2 giorni per classi 
articolate su 5 giorni di lezione e 4 giorni per quelle articolate 
su 6 giorni. La proposta dunque è di deliberare un adeguamento
del calendario regionale comprendente i seguenti giorni di 
festività: lunedì 31/10/2022; sabato 7/01/2023; lunedì 
24/04/2023; sabato 3/06/2023

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la variazione 
proposta

10. Seminario formativo Delibera n° La DS illustra tale progetto formativo organizzato dal Goethe Il Consiglio di Istituto approva 



“Talk show” 84/2022 Institute che prevede per il prossimo anno una formazione per 
una docente del nostro Istituto a Lisbona sull’attività “Talk 
show”, individuata nella prof.ssa Semmler

all’unanimità 

11. Scambi individuali per 
tutte le lingue.

Delibera n°
85/2022

La Ds informa che tale iniziativa si sta ampliando a tutte le 
lingue e che i prossimi scambi individuali partono già a fine 
agosto. Tali scambi sono già inseriti nel PTOF. La proposta di 
delibera permette una corretta copertura assicurativa rispetto 
alle diverse lingue.

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità 

12. Variazione orari del liceo 
nel mese di luglio

Delibera n°
86/2022

La DS, a fronte di una richiesta avanzata dai collaboratori 
scolastici, avanza la proposta di spostate l’orario del secondo 
turno (12-18) anticipandolo dalle ore 10.30 alle ore 16.30 a 
partire da lunedì 18 luglio, anche in virtù della chiusura 
pomeridiana delle segreterie. Il primo turno (7.30-13.30) 
rimane invariato.

Il Consiglio di Istituto approva 
all’unanimità la variazione 
dell’orario

5. Comunicazioni scuola-
famiglia.

Si riprende il punto 5 all’ODG che era stato posticipato 
nell’attesa dell’arrivo della sig.ra Viola, che lamenta 
comunicazioni scuola famiglia lacunose, risposte della 
segreteria poco professionali e assolutamente insoddisfacenti. 
La DS, esprimendo rammarico, invita a segnalare 
tempestivamente gli episodi a lei stessa o al DSGA e comunica 
che, di concerto con il DSGA, si adopererà attraverso riunioni  
e incontri con il personale ATA, al fine di ottimizzare la 
comunicazione, che per la nostra scuola ha sempre 
rappresentato un punto di forza.
Inoltre la signora Viola lamenta il fatto che non tutti gli studenti
hanno potuto beneficiare della gita, visto che quest’anno era 
previsto. La DS risponde che La scuola consapevole 
dell’importanza dei viaggi di istruzione è andata in deroga dalle
regole ministeriali organizzando viaggi fino a giugno. Laddove 
tali viaggi non si sono fatti, questo è avvenuto per difficoltà 
insormontabili diverse caso per caso.

13. Varie - la Ds comunica che il 13 luglio ci sarà un incontro con 



la città metropolitana per i lavori in via Cocchi
- il presidente Lachi chiede che i coordinatori chiariscano 

tra i libri di testo, quali sono effettivamente da comprare.
La Ds risponde che non è facile rispondere ai genitori e 
che rispondiamo caso per caso.

- il presidente Lachi lamenta che i libri di testo non si 
possono acquistare su piattaforme online oppure a coop, 
Esselunga ecc... La signora Mansani risponde che si è 
verificato un problema di ordine informatico con AIE, 
che comunque è in via di risoluzione

- La signora Viola lamenta un orientamento in uscita 
ancora prevalentemente “a distanza”. Risponde la prof. 
Paulesu che comunica che tale scelta è dell’università

- La Ds ringrazia il consiglio per il lavoro svolto nel 
triennio. Il presidente Lachi, a nome del consiglio, 
ringrazia la DS per l’atmosfera creata e per l’impegno 
profuso per il liceo


